

Boletín informativo

Dirección de Servicio Médico Universitario.



El día 26 de Noviembre del año en curso, el M.C.ESP. Adrián Moya Escalera, Director de Servicio Médico Universitario, en representación de nuestra Magna Casa de Estudios la cual tiene la Presidencia de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud, acudió al Congreso Internacional Universitario de Promoción de la Salud 2014, efectuado en la Universidad Autónoma Metropolitana, en la Ciudad de México, para firmar una Carta Intención entre la UAM y la UAEH en establece que en fecha próxima y conveniente se firmará un Convenio que instituya y regule la colaboración entre las partes incluyendo los siguientes aspectos:

- Acudir a congresos y reuniones relacionados con la promoción de la salud universitaria.
- Intercambio de maestros y expertos en temas de promoción de la salud.
- Realizar trabajos colaborativos y de investigación relacionados a la Red de Mexicana de Universidades Promotoras de Salud.
- Los que se deriven del interés mutuo en temas relacionados con la promoción de la salud.

Ambas partes acuerdan buscar los mecanismos pertinentes a fin de lograr el apoyo que permita concretar a la brevedad los acuerdos tomados.

Al Congreso asistieron:

Por la UAM: Dr. Salvador Vega y León, Rector General, Mtro Víctor Manuel Sosa Godínez, Coordinador General de Vinculación y Desarrollo Institucional; Dra. Gisela González Ramírez, Coordinadora del Programa Universidad Saludable de la Rectoría General de la UAM; Dra. Claudia Radilla Vázquez, Coordinadora del Programa Universidad Saludable de la Rectoría General de la UAM.

Por la Fundación Franco Mexicana:

Dr. Jorge Armando Barriguete Meléndez, Presidente de la Fundación Franco Mexicana.

Por MEDIX:

Dra. Cecilia Fernández del Valle Laisequilla, Director Médico; Dr. José Edgar Rosas López, Director de Recursos Humanos.

Por el Hospital Infantil de México:

Dr. Alfonso Reyes López, Jefe del Centro de Estudios Económicos y Sociales en Salud del Hospital Infantil de México Federico Gómez.

Así como, el Dr. Diego González Machín, Asesor de Desarrollo Sostenible y Salud Ambiental. OPS/OMS, Dra. Marcela Leal Rondinone, Directora de Nutrición y Coordinadora del Centro de Nutrición Malmónides. Buenos Aires, Argentina y Dr. José Manuel Ávila Torres, Director de la Fundación Española de Nutrición. Madrid España.

Así mismo el Dr. Moya Escalera presentó una conferencia con el tema: Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud.

M.C.ESP. Adrián Moya Escalera